



## Síntesis de medios

Fecha: 09 de octubre de 2021

### Primeras Planas

Paran en Guerrero a todo el gobierno  
Se pasó del asistencialismo a cooperación con EU: Ebrard  
Se priorizará el desarrollo, no las detonaciones  
EU si invertirá en planes sociales de la 4T: Blinken  
Trato de iguales en combate al crimen, pactan México y EU  
México y EU dan giro a plan de seguridad; éxito no se medirá en captura de capos  
Abren nueva etapa para seguridad bilateral  
Adiós ambulantes  
Muere Plan Mérida... le llaman Bicentenario

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Trasladan vía aérea a sujeto infartado

Personal de la **Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóncores de la SSC** de la Ciudad de México, realizó el traslado prehospitalario de un hombre de 60 años por problemas cardiacos. Durante el vuelo, los paramédicos brindaron la atención correspondiente a fin de mantener estabilizado al paciente, en tanto, arribaban al nosocomio de destino. [La Prensa](#)

#### Tras asalto en restaurante la policía atrapa a taxista

Un taxista que asaltó al comensal de un restaurante en la colonia Asturias de la Ciudad de México fue detenido ayer por **policías de la SSC**. Los hechos ocurrieron cuando a través de la frecuencia de radio los oficiales fueron alertados sobre un robo en proceso en la calle Dávalos, alcaldía Cuauhtémoc. [Ovaciones](#)

#### Capturan a dos por posesión de narcóticos

En diferentes acciones de seguridad, vigilancia y combate al delito de narcomenudeo realizadas por **efectivos de la SSC** fueron detenidas dos personas en posesión de probable narcótico, en la alcaldía Cuauhtémoc. El primer hecho sucedió en la calle Jesús Carranza, de la colonia Morelos. El segundo hecho sucedió en la colonia Tránsito. [Ovaciones](#)

#### Atoran a dos colombianos con 50 dosis de marihuana

En calles de la alcaldía Cuauhtémoc, efectivos de la **SSC** capturaron a dos ciudadanos colombianos en posesión de 50 dosis de aparente marihuana y resultado de un cruce de información, se pudo saber que los detenidos al parecer se dedican a la compra y venta de droga y a los préstamos de dinero en efectivo, conocidos como gota a gota. [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

#### Plomo le cierra ojos

De dos balazos en la cabeza una mujer fue asesinada en calles de la colonia Barrios de Caltongo, alcaldía Azcapotzalco. Posterior al ataque, policías realizaron un recorrido por las zonas aledañas en busca del agresor, logrando la detención del responsable sobre Calzada Vallejo. El presunto homicida viajaba en una motocicleta Yamaha FZ color negra con placas V97LP y llevaba consigo un kilo de marihuana y una pistola calibre 9 milímetros con dos cartuchos útiles. [El Gráfico](#)

#### Da impotencia ver a un bebé abandonado

Policías y paramédicos que salvaron a recién nacido que fue abandonado entre puestos metálicos sobre Calzada de la Viga, en alcaldía Iztapalapa, narran cómo maniobraron para conservar con vida al pequeño debido a que presentaba hipotermia. Agentes de la Policía de Investigación buscan afanosamente a mujer que abandonó a su hijo recién nacido. [El Universal](#) / [Basta!](#)

#### Cayó trabajador de un séptimo piso

Un joven perdió la vida al caer de un séptimo piso, en la colonia San Rafael. La víctima trabajaba en la reparación de un techo de fibra de vidrio cuando la estructura colapso por el peso. Paramédicos de la Alcaldía Cuauhtémoc llegaron al inmueble localizado en la calle Guillermo Prieto, con la intención de brindarle primeros auxilios, pero cuando revisaron sus signos vitales sólo pudieron confirmar su muerte. Agentes de la **SSC** resguardaron el edificio y evitaron que los responsables de la obra intentaran escapar. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

Fecha: 09 de octubre de 2021

### Homofobia y reventa México Canadá

Como resultado de los operativos de vigilancia y seguridad implementados por efectivos policiales de la **SSC** en el Estadio Azteca, se dio la detención de por lo menos 11 personas acusadas de revender boletos, entre ellos un menor de edad. Según la dependencia, los sujetos fueron detenidos luego de que se les observara vender boletos a precios mayores a los que fueron establecidos para el mercado. [Uno más Uno](#) / [Ovaciones](#)

### Mejoría en seguridad, desde las alcaldías

De enero a agosto de este año se ha presentado en la capital mexicana una constante baja en la incidencia delictiva de las 16 alcaldías, de acuerdo con el reporte DISÍ que elabora el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. Los avances en materia de seguridad pública tienen, entre otras razones, la coordinación y trabajo enfocado a un mismo fin, desde la administración central, encabezada por Claudia Sheinbaum, hasta las alcaldías. El modelo tiene como base el fortalecimiento de la inteligencia policial, la coordinación entre la **SSC** y la Fiscalía General de Justicia y el acercamiento con la ciudadanía para restablecer la confianza en la **Policía**. [La Prensa](#)

## Policiaco

### Muere sepultado por un alud, en Iztapalapa

Un sujeto de mediana edad murió sepultado por un alud de tierra en las inmediaciones de la colonia Barrio San José, en Iztapalapa. Ante estos hechos, la Fiscalía General de Justicia inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo por otras causas para determinar la responsabilidad de los responsables de la obra. Tras confirmar la muerte del trabajador, agentes de la **SSC** acordonaron la zona para evitar que los indicios fueran alterados. [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)

### Muere pareja al chocar su auto

Una pareja murió prensada, luego de caer en una coladera sin tapa y estrellarse brutalmente contra un árbol. Según reportes de la **SSC**, el conductor de la unidad circulaba a exceso de velocidad cuando perdió el control del volante al meterse en el bache y chocó con un árbol, en Periférico Río de Los Remedios y General Francisco Urquiza, colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

### No le alcanzaron las piernas y muere atropellado

Literalmente, no le alcanzaron las piernas a un hombre que intentó cruzar corriendo la avenida Insurgentes Norte y un auto lo atropelló, lo que le causó la muerte; el conductor responsable escapó. El lamentable accidente ocurrió la madrugada de ayer en los carriles centrales de Insurgentes Norte, entre la avenida Ticomán y Montevideo, colonia Lindavista, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta!](#)

### Fallece familia intoxicada con gas doméstico

Tres integrantes de una familia perdieron la vida al interior de su hogar, posiblemente por una intoxicación de gas, en las inmediaciones de la Unidad Habitacional Hacienda Las Flores, ubicada en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. La vivienda fue resguardada por decenas de policías de la **SSC**, para que la escena no fuera alterada. [La Prensa](#)

## Justicia

### Relacionan crimen con despojo de predio

Investigaciones de la Fiscalía General de Justicia capitalina en torno al asesinato de una persona en el kilómetro 24.5 de la carretera México-Cuernavaca, en el pueblo de San Andrés Topilejo, en Tlalpan, el pasado miércoles, reveló la injerencia de un grupo delictivo que buscaba despojar a la víctima de un predio. Reportes policiales indican que los cuatro detenidos fueron ubicados al interior de una camioneta, misma que fue registrada a través de las cámaras de la ciudad, cuando fue cometido el asesinato. [El Universal](#)

### Cae un dueño del Bar Quito

Agentes de la PDI de la Fiscalía capitalina detuvieron a Saúl Fredy "N" El Fredy, uno de los dueños del Bar Quito, en Azcapotzalco, por su posible participación en el delito de desaparición forzada de dos jóvenes, Christopher Aguilar Hernández y Karla Elena Ramírez Murritera, durante una fiesta clandestina en su inmueble el 29 de agosto del año pasado. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Basta!](#)



## Síntesis de medios

Fecha: 09 de octubre de 2021

### Ratifican medida cautelar a agresor de Ainara Suárez

Un juez especializado en justicia para adolescentes ratificó la medida cautelar de internamiento preventivo contra el menor Carlos "N", quien es el segundo detenido por la agresión sexual que sufrió Ainara Suárez. [Excélsior](#)

### Imagen Destacada

EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

***“Da impotencia ver a un bebé abandonado”***

